
「小学校のあり方について」宮川校区懇談会参加者アンケート結果

　参加者数 29 人（オンライン参加を含む。）
　うち回答者数 18 人 （回答率 62.1% ）

　問１　回答される方について
　（年代）

（単位：人）
20代以下 0
30代 0
40代 2
50代 0
60代以上 15
（無回答） 1

計 18

　問２　本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお考えに一番近い
　　　ものの番号に〇を付けてください。

（単位：人）
１　地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 3

２　地元小学校については存続の上、地元小学校と他の町立小学校と 1
　の統廃合は進めていってもよい。
３　地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを 6
　得ない。
４　今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 5

５　わからない。 0
６　その他 3
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参加者アンケート　回答一覧

№ 問２ 問３（自由意見：要旨）

1 4

2 3 親のアンケートだけでなく、子供の意見や思いを反映してほしい。

3 4 地元小学校を残したいとの声も多数出るだろう。

4 3
統廃合は、陽南小・白萩西部小を対象としてスタートするのはいかがなものか。
上市町において人口増加は難しいだろう。

5 1
小学校は平地２校が望ましい。統廃合の場合、建物の活用を十分に考慮すべき。統
廃合の参考事例を調査の上、紹介してもらいたい。

6 6
（小学校のあり方について）可能な限り維持を。
少しでも良い方向にと思う次第。

7 3 小学校は町に複数設置すべき、競争校も必要。

8 4

9 6

10 1
校区の考え方をもう少し柔軟に検討できないか。近くの別校区の学校に入学できれ
ば良いと思う。

11 3

12 3

13 6
早急に統廃合・再編すべく準備委員会等の設置を検討すべき。ただし、細やかな経
過措置が必要。

14 4 子供の健全な成長には何が必要か。

15 4

16 1

17 2

18 3
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「小学校のあり方について」宮川校区懇談会 

参加者アンケートのお願い 

 

 本日は、「小学校のあり方について」宮川校区懇談会にご参加いただき、誠に

ありがとうございました。今後の参考といたしたく、以下のアンケートにご協力

いただきますようお願いします。 

 

問１ 回答される方について  ※該当するものに〇を付けてください。 

 年代   20代以下 ・ 30代 ・ 40代 ・ 50代 ・ 60代以上 

 

問２ 本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお

考えに一番近いものの番号に〇を付けてください。 

 １ 地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 

２ 地元小学校については存続の上、地元小学校と他の町立小学校との統廃合

は進めていってもよい。 

３ 地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを得ない。 

 ４ 今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 

 ５ わからない。 

 ６ その他（                         ） 

 

問３ 本日の感想、小学校のあり方に関する御意見等ございましたら、ご自由に

記載してください。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

※ 記載いただきましたら、会場出口にてご提出ください。 
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